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EINFÜHRUNG

Estella: Hallo zusammen. Willkommen bei Plejadisches Wissen. Ich bin Estella. In 
diesem Video werden wir die Serie darüber fortsetzen, wie unser außerirdischer 
Kontakt ist. In diesem Kapitel werden wir darüber sprechen, warum es keine 
Beweise gibt, wie von einem Teil der Bevölkerung erwartet wird. Was  hinter all den 
Gründen steckt, die dazu führen. Dann werden wir auch darüber sprechen, was die 
Vereinigte Föderation der Planeten, was für eine Art von Organisation sie ist. Da es 
nur eine Einführung für all die Leute sein soll, die sie nicht kennen, werden wir nicht 
zu sehr ins Detail gehen. Damit werden wir auch besprechen, was die Oberste 
Direktive ist, was die Normen, oder Regeln innerhalb dieses Raumgesetzes sind und 
schließlich werden wir ein wenig, speziell über vier Hinweise zur Taygeter 
Offenlegung sprechen. Also werde ich den Bildschirm mit euch teilen und wir fangen 
an.

Warum gibt es keine Beweise? 
Die Vereinigte Föderation der Planeten - warum liefern sie keine greifbaren 
Beweise?

Nun, wir beginnen immer damit, dass wir sagen, dass es in der Tat schon eine 
Menge Beweise gibt, aber es wird nie genug für die Person sein, die sie nicht sehen 
will. Wir können Beweise in all diesen Überresten der Zivilisationen unserer 
Geschichte finden. Wir können echte Beweise von Schiffen finden, von UFOs. Es 
gibt eine Menge, und denke daran, dass es heißt: glauben, um zu sehen, nicht 
umgekehrt. Heutzutage kann man also sagen, dass jedes Foto durch Photoshop, 
technisch, verändert wurde, und früher gab es andere Ausreden, für die, wenn man 
nicht glauben wollte, immer etwas dahinter steckte.

Ein weiterer Grund, warum wir sagen könnten, dass es keinen Beweis für eine 
direktere Kommunikation gibt, ist, um unseren freien Willen nicht zu beeinflussen.

Denn wenn ich dir einen Teil meiner Realität aufzwinge, werde ich dich veranlassen, 
deine zu verändern. Wenn du bestimmte Überzeugungen hast und ich versuche, sie 
zu verändern, werde ich deinen Lebensstil verändern. Was sie also versuchen, ist, 
uns ihre Ideen nicht aufzuzwingen, so dass jeder so leben kann, wie er will und wie 
er sich entscheidet, ohne eine andere Sichtweise als wahrer als die eigene 
aufzuzwingen.

Sie tun es auch, damit sie die Kontaktpersonen nicht gefährden. Denn, das haben 
wir schon in unserer Geschichte gesehen, dass immer, wenn es eine Person gab, 
die ein wenig von der Norm abwich,die entweder versuchte, Technologie oder Ideen 
weiterzugeben, die zu der Zeit nicht akzeptiert wurden, wurden sie von der 
Landkarte gewischt. Wenn also dieser Kontakt auf eine direktere oder deutlichere Art 
und Weise gegeben wurde, würde er sicherlich von der Regierung als Problem oder 
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Gefahr gesehen werden. Und dann wären die Kontaktierten in Gefahr, dass man 
ihnen das Material wegnimmt oder es woanders zur Erklärung hinbringt. Es geht 
also auch darum, dies zu vermeiden.

Wie sie uns schon viele Male gesagt haben, vermeiden sie es um jeden Preis, 
vergöttert zu werden und als Götter, Kult und mit Fanatismus betrachtet zu werden, 
denn das zerstört ihre wahre Mission und das Ziel, warum sie hier sind. Wie wir 
gesagt haben, waren sie in vielen Zivilisationen und zu vielen Zeiten unserer 
Geschichte präsent, und wann immer sie versucht hatten, eine Botschaft auf 
direktere Weise zu übermitteln, wie wir in früheren Videos kommentiert haben, 
endeten die Menschen damit, sie als etwas außerhalb von sich selbst zu sehen und 
ihnen zu folgen und sie zu vergöttern, anstatt sie als Teil ihrer selbst zu nehmen. So 
haben sie das schon oft gemacht,und es ist nicht das Ergebnis, das sie 
beabsichtigen. Jetzt versuchen sie, es anders zu machen und zu sehen, ob es 
bessere Ergebnisse bringt.

Ein weiterer Faktor ist auch die Tatsache, dass sie nicht ihre echten Fotos zeigen. 
Das liegt daran, dass es eine Technologie gibt, welche die Kabalen haben,  unsere 
Regierungen, ein Klonprogramm. Wie ihr wisst, läuft alles über Frequenzen, und 
wenn es zwei Körper gibt, die sich sehr ähnlich sind, bedeutet das, dass sie auf der 
metaphysischen Seite eine gemeinsame Frequenz haben. Dadurch können sie ein 
Bewusstsein manipulieren, oder sie können es "einfangen" oder zu ihrem Vorteil 
nutzen.

Deshalb sind sie auch sehr vorsichtig, denn, wenn irgendwelche realen Bilder von 
ihnen hier im Umlauf wären, könnte es ein weiteres Ziel darstellen, entweder zu 
versuchen, sie zu identifizieren und aufzuspüren, wenn sie hier auf der Erde 
irgendeine Mission machen,  oder wenn sie im Orbit sind, und es würde nichts Gutes 
mit sich bringen. Es ist also auch für ihre eigene Sicherheit.

Wie wir auch gesagt haben, muss die Veränderung einer Person aus ihr selbst 
heraus entstehen. Sie kann nicht von außen aufgezwungen werden, denn dann wäre 
sie nicht von Dauer. In diesem Fall sprechen wir von der  gesamten Menschheit, die 
gesamte menschliche Gesellschaft. Das würde bedeuten, dass die Veränderung 
nicht anhalten würde, denn jeder würde schließlich seine eigenen Gedanken, seine 
eigene Realität erneut erschaffen. Es wäre also weder eine dauerhafte Veränderung, 
noch würde sie notwendigerweise positive Folgen haben. Es muss auch gesagt 
werden, dass es viele Rassen im Orbit der Erde gibt, nicht nur die Taygeter, es sind 
viele. Aber diese Rasse geht tatsächlich  als Vorreiter voran. Sie werden beobachtet 
und wenn sie anfangen würden, sich anders zu verhalten, könnten sie von anderen 
Rassen als Beispiel genommen werden, die vielleicht nicht so respektvoll oder nicht 
so taktvoll oder sanft sind und das könnte ernsthafte Konsequenzen haben. Es gibt 
eine Menge Biologie da draußen, es gibt viele Zivilisationen, viele verschiedene 
Kulturen. Und sich vorzustellen, dass eine andere Kultur, die sich sehr von der 
unseren unterscheidet, hierher kommt und auf eine viel eingreifendere Art und 
Weise interagiert, könnte nur noch mehr Chaos, Verwirrung und Schock für den 
Großteil der Menschheit bringen.

Wir haben erkannt, warum es keine Beweise gibt, die sie stärker  verifizieren, und 
jetzt sagen wir es,  warum sie einfach nicht herauskommen, euch einfach direkt. 
Wie wir es schon gesagt haben, um unseren freien Willen nicht zu beeinflussen, 
denn wenn jetzt viele Schiffe hier auftauchen würden, die uns sagen, dass dies alles 
nur ein Planet ist, aber dass es noch so viel mehr gibt, dann gäbe es viele 
Menschen, die das nicht glauben wollen würden. Sie würden überzeugt, und ihr 
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ganzes Lebensprogramm würde zerstört werden. Viele Menschen wählen hier die 
Inkarnation  wegen der Erfahrung, alles zu vergessen und auf eine Weise zu 
interagieren, wie es auf anderen Planeten nicht möglich wäre. Auch, weil es die 
Oberste Direktive der Föderation gibt, die bestimmte Regeln hat, die respektiert 
werden müssen. Eine davon ist, dass man sich nicht in eine Spezies einmischen 
soll, die sich noch in der Entwicklung befindet und die noch nicht über eine minimale 
Bandbreite an Technologie verfügt. Dies ist bei uns der Fall. Die Technologie, die von 
der Menschheit verwendet wird, ist lausig, und bewertet,  als ob  wir in der 
industriellen Phase wären. Deshalb müssen sie diese Regelung respektieren und die 
Menschheit mit ihren eigenen Mitteln voranschreiten lassen.

Wie wir ebenfalls schon kommentiert haben, um die Kontaktierten nicht in Gefahr zu 
bringen und worauf wir zurückkommen,  wir kennen alle die Männer in Schwarz und 
wie schnell sie bei dir auftauchen. Das ist nicht das, was wir wollen. Zum Beispiel 
gibt es viele Menschen, die sich fragen, warum die Kontaktpersonen keine 
Informationen darüber herausgeben, wie man freie Energie erzeugt, über 
fortgeschrittene Medizin oder über viele andere Themen, die sehr sensibel sind und 
oft zum Schutz der Kontaktpersonen selbst nicht geteilt werden. Denn wenn es eine 
Linie überschreitet, die die Regierung nicht möchte, dass sie überschritten wird, 
könnte all die Arbeit, die mit dieser Offenlegung geleistet wurde, zerstört werden, 
und wir würden im abseits stehen.

Und auch, weil die irdische Bevölkerung unter der Gedankenkontrolle der Kabalen 
steht, die alles manipuliert, was wir sehen, oder nicht sehen können, und was sie der 
Bevölkerung zur Verfügung stellt. Was hat das zur Folge?
 Dass uns immer gesagt wurde, wie Außerirdische  sein sollen, oder zu sein haben. 
Man hat uns eine sehr mächtige Vorstellung für den Fall eingepflanzt, dass es Leben 
auf anderen Planeten gibt, was unsere Wissenschaft noch nicht akzeptiert hat, aber 
sie haben es uns durch Science Fiction und Fantasy-Filme wissen lassen, und sie 
haben uns die Vorstellung eingeprägt, dass für den Fall, dass es Leben da draußen 
gibt, es ganz anders sein wird. Es werden grüne Menschen mit Trompeten als Ohren 
sein, oder grau, oder total verformt und mit seltsamen Körpern und dass sie mit 
nichts als menschliche Rasse identifiziert werden können. Das führt dazu, dass alles 
abgelehnt wird, was nicht mit dieser Vorstellung übereinstimmt, wie zum Beispiel die 
Tatsache, dass es Leben außerhalb dieses Planeten gibt und dass es Leben im 
Universum gibt, das von der gleichen Biologie beherrscht wird, die wir Menschen 
haben. Es ist die Rasse der Lyrianer, daher neigen alle Menschen dazu, die auf 
diese Information stoßen und sehen, dass sie uns sehr ähnlich sind, sie abzulehnen, 
weil sie sie nicht als möglich, oder lebendig ansehen. Es war eine sehr clevere 
Strategie seitens der Kabalen, so dass viele Menschen diese Information nicht 
einmal in Betracht ziehen würden.

Auch, weil man sagen muss, dass die Kabalen die absolute Kontrolle über die 
Medien haben. Sie verzerren immer die Informationen,selbst wenn einige von ihnen 
sich in Richtung umfangreicher, direkter bewegen würden, würde die Botschaft, die 
die Bevölkerung erreichen würde, verfälscht werden. Sicherlich würde das nur noch 
mehr Angst einflößen, dass sie kommen, um bei uns einzumarschieren, oder 
irgendetwas  dieser Art, die sie uns immer durch Filme zeigen. Die Kabalen 
verzerren und kontrollieren nicht nur die Medien, sondern sie kontrollieren alle 
Informationen, die an die Bevölkerung gebracht werden, und mit allen Informationen 
meine ich auch unsere Geschichte. Unsere Geschichte wurde für verschiedene 
Agenden total verändert und durch eine ultra-simplistische Version ersetzt. Mit dem 
Ziel, von dem Wissen davon, wer wir, und sie wirklich sind, abzulenken,  alles mit 
Blick auf die Ausbeutung und Manipulation der Menschheit als Rasse.
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Für diejenigen, die ein wenig mehr über eine andere Version unserer Geschichte 
wissen wollen, oder die Version, die wir für wahr halten, haben wir eine Serie:  "Die 
Orionkriege", in der wir erklären, wie die lyrianische Rasse, also wir, auf diesem 
Planeten ankamen und wie diese Entwicklung stattfand, und alle Ereignisse, die 
passiert sind. Wenn du mehr darüber wissen willst, empfehle ich dir, sie anzusehen.

Hier  ein Zitat von Anéeka von Temmer, einer Taygeterin:

"Was wir von unseren Kontakten erfahren haben, ist, dass wir nicht nur eine weitere 
seltene Spezies für die Menschen sind, sondern noch fremder als andere mit 
fremdem Aussehen, sogar mit nicht-anthropomorpher Physiognomie. Die Massen 
mit einem gewissen Grad des Erwachens sind bereits daran gewöhnt, bestimmte 
Rassen, die Grauen oder sogar die Reptilianer, als akzeptabel anzusehen. Sie 
haben die feste Vorstellung, dass, wenn etwas von außerhalb der Erde kommt, es 
eine sehr seltsame Physiognomie haben muss und einfach als fremd zu 
identifizieren ist. Wir sind außerhalb dessen, was als außerirdisches Wesen erwartet 
wird. Und es gibt keine fremdartigeren Außerirdischen, die schwieriger zu verstehen 
und zu akzeptieren sind, als derjenige, der wie du, im Spiegel aussieht."
Anéeka von Temmer.

Wie wir bereits erwähnt haben, ist einer der Gründe, warum sie all dies auch in 
Bezug auf die Beweise einhalten, die Oberste Direktive. Schauen wir uns also an, 
was das ist: "Sie ist eine Reihe von Regeln, die alle Rassen der Föderation für ein 
besseres Leben und Zusammenleben in der Galaxie respektieren."

Als erstes, was ist die Vereinigte Föderation der Planeten? 
Bevor ich anfange, möchte ich sagen, dass all die Leute, die neu an diese 
Informationen kommen, sagen werden: "Nein, das ist doch nur das, was in Star Trek 
vorkommt." Ja, es ist wahr. Es ist so. Und in der Tat sind der Name und das Logo 
echt und werden von Star Trek  genau für diesen Zweck abgekupfert, den wir euch 
zuvor gesagt haben, um die Realität zu manipulieren. Deshalb, dass, wenn wir diese 
Informationen bekommen und sie uns sagen, dass es wirklich passiert, es für viele 
unmöglich ist, es zu glauben, weil es bereits im Kino gesehen wurde und dadurcht 
völlig als wahr disqualifiziert wird.

Die Föderation wurde vor etwa 900.000 Jahren nach der linearen Zeit der Erde 
geschaffen. Denn du musst dich daran erinnern, dass die Zeit nicht linear ist, und die 
Zukunft, Vergangenheit, Gegenwart nur ein Konzept ist. Wenn wir es aus einer 
linearen Sicht von hier auf der Erde betrachten, würden wir sagen, dass sie vor etwa 
900.000 Jahren geschaffen wurde. Und diese Organisation besteht aus etwa einer 
halben Million Rassen und Zivilisationen und über einer Million Planeten.

Die Art und Weise, wie diese Organisation funktioniert, ist nicht wie eine Demokratie. 
Tatsächlich ist es nichts wie das, was wir hier auf der Erde kennen, vielmehr werden 
Entscheidungen mit dem günstigsten Ergebnis für alle innerhalb eines Rahmens 
zum Nutzen  für alle getroffen. Oft, wenn wir das Konzept der Föderation der 
Vereinigten Planeten hören, neigen wir dazu, es als etwas "Perfektes" zu sehen, 
gebildet von Rassen, die höher in der Dichte sind und wie Lichtführer oder sehr 
fortgeschrittene Wesen wären, oder esoterisch, oder perfekt. Die Wahrheit ist, dass 
sie das überhaupt nicht ist, noch irgendetwas Ähnliches, sondern dass die 
Föderation eine gigantische Organisation mit vielen, vielen Schichten ist, eine über 
der anderen, die viele verschiedene Agenden und Fraktionen oder Untergruppen 
innerhalb der Föderation selbst hat. Es bedeutet, dass es Menschen sind, mit ihren 
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Fehlern und mit ihren Vorstellungen, und dass es oft Missverständnisse gibt. Es ist 
schwierig, sich zu einigen, und es ist nicht einfach eine Organisation von "Licht und 
Liebe".

Wie wir gesagt haben, besteht die Föderation aus mehr als einer halben Million 
Rassen. Das bedeutet nicht, dass alle positiven Rassen, die in diesem Quadranten 
der Galaxie zu finden sind, Teil der Föderation sind, sondern dass es auch andere 
Rassen gibt, die ebenfalls wohlwollend, oder positiv sind, aber nicht Teil der 
Föderation sind. Ein Beispiel dafür wären die Ummiten, die ebenfalls humanoid sind, 
oder die Alpha Draconis, die reptilienbasiert sind, und das, was wir hier auf der Erde 
als Drachen ansehen. Abgesehen von der Föderation gibt es auch andere positive 
oder wohlwollende Organisationen, wie zum Beispiel die Große Allianz oder die 
Sphärenallianz, die eine weitere Körperschaft ist, die nach den gleichen universellen 
Prinzipien arbeitet und seit langer Zeit mit der Föderation zusammenarbeitet. Diese 
Gruppe ist nach den Biosphärenschiffen benannt. Ein Beispiel für ein solches Schiff 
wäre unser Mond.

Der Mond, den wir hier von der Erde aus sehen, ist kein natürlicher Satellit, sondern 
ein Schiff, das nicht mehr in Betrieb ist. Es wird aus bestimmten Gründen und 
Interessen hierher platziert. Es sind sehr große Schiffe, die im Grunde wie ein Planet 
sind  und die Andromedaner zum Beispiel leben komplett im Inneren dieser Schiffe, 
mit Bergen, mit Fauna, allem.

Und es gibt zum Beispiel auch eine andere Organisation, das wäre der Rat von 
Alcyone, der auch positiv ist. In diesem Fall ist es der höchste Rat der Plejaden, der 
auch mit der Föderation zusammenarbeitet. Wie wir schon gesagt haben, wurde 
dieser Begriff von Star Trek geklaut, also wenn wir uns diese Art von Organisationen 
vorstellen, sehen wir viele verschiedene Rassen, die alle zusammen in der selben 
Gemeinschaft leben, in den gleichen Schiffen zusammenarbeiten, oder Treffen 
abhalten. Aber es gibt einen Punkt, den sie hier übersehen, und das ist, dass jede 
Rasse und jede Biologie unterschiedliche Bedürfnisse hat. Deshalb bevorzugt die 
Föderation  Treffen von Angesicht zu Angesicht zwischen Rassen, die 
nebeneinander existieren können, weil sie sehr ähnliche Bedürfnisse haben. Aber 
wenn es sich zum Beispiel um Treffen zwischen Rassen oder größeren Gruppen 
handelt, die sehr unterschiedliche Bedürfnisse und eine sehr unterschiedliche 
Biologie haben, dann werden die Treffen durch Fernpräsenz durchgeführt. Und das, 
so erklärten sie uns, kann wie zum Beispiel geschehen wenn,  wir haben über die 
Alpha Dracos gesprochen und dass sie nicht auf dem gleichen Schiff  zusammen mit 
Menschen anwesend sein können, die einen Meter fünfzig, oder zwei Meter groß 
sind, wenn diese Drachen 15 Meter groß sind, können sie einfach nicht den gleichen 
Raum teilen. Wie in diesem Beispiel, wird es bei anderen Rassen direkt durch 
Hologramme gemacht.

Hier ein Zitat von Swarúu von Erra, einer anderen taygetischen Frau, die einen der 
Gründe erklärt, warum Informationen über die Föderation benutzt und verzerrt 
wurden:

"Die Elite fördert sie, weil sie der Öffentlichkeit eine Fantasie bietet, die aber der 
realen Föderation ähnlich ist, unter der Prämisse, dass sie aus esoterischen, 
metaphysischen und karmischen Gründen alles im Verborgenen halten.

Die metaphysischen Gesetze, die von den Kabalen beachtet werden, die auch mit 
den Gesetzen verwandt sind, die von anderen Rassen beachtet werden, und die 
direkt mit der Obersten Direktive zusammenhängen, aber von den Eliten für ihre 
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eigenen Zwecke modifiziert und verdreht werden."
Swarúu von Erra

Wie Swarúu uns erklärt, ist einer der Gründe, warum sie dies tun und die realen 
Informationen durchsickern lassen und sie uns als Science Fiction verkaufen. Weil 
dies  ihre Art ist, zu warnen und die Menschheit dazu zu bringen, alles zu 
akzeptieren und zu tolerieren, was getan wird.

Wir haben auch eine Bemerkung von unserer Freundin Anéeka aus Temmer zum 
gleichen Thema. Wir denken, da es zwei verschiedene Menschen sind,  es auch 
zwei verschiedene Sichtweisen sind. Die Art, wie sie es ausdrückt, ist auch wichtig:

"Auf der Erde wird dir gesagt, dass Außerirdische nicht existieren. Dann, in der 
nächsten Schicht, beharren sie darauf, dass wenn sie existieren würden, sie 
seltsame und unverständliche Wesen wären. Die Wahrheit ist seltsamer: Es gibt 
keine klare Unterscheidung, wo die Menschheit endet und das Außerirdische 
beginnt. Es ist alles vermischt. Was dort als Fiktion gilt, ist hier Realität. Sie werden 
als Fiktion verkauft, um dir alles zu erzählen, aber als ob es Erfindungen wären. Alles 
nur für den Fall, dass Leute, wie ich herauskommen und genau diese Worte sagen."
Anéeka de Temmer

Da wir nun wissen, was die Föderation ist, lasst uns darüber sprechen, warum sie 
geschaffen wurde. Die Föderation wurde aus dem Bedürfnis heraus gegründet, zu 
kooperieren und ein Bündnis zu bilden. Das war während der großen Expansion von 
Lyra, als unzählige Rassen, darunter auch die Taygetische Rasse, vom Orion-Rat 
und all seinen meist reptilischen Mitgliedern ausgerottet wurden. Viele Rassen sahen 
sich von diesem Rat total abgewürgt und die einzige Möglichkeit, die sie sahen war, 
sich miteinander zu verbünden und zusammenzukommen, um zu versuchen, 
gemeinsam eine Lösung zu finden und sich gegenseitig zu stärken.

Die drei Hauptrassen, welche die Schöpfer der Föderation waren, wären: die 
Andromedaner und die Arkturianer, die beide auf Amphibien basieren, und auf der 
anderen Seite die Lyrianer, das wären wir oder zum Beispiel auch die Taygeter.

Wie du hier sehen kannst, zeigen wir auch das Logo der Föderation, welches das 
echte ist. Es sieht genauso aus wie dieses. Anéeka hat uns erklärt, dass, wenn ihr 
zum Beispiel die drei Sterne seht, welche die vorherrschenden im Bild sind, sie diese 
drei Rassen repräsentieren, welche die Hauptgründer waren, also die 
Andromedaner, die Arkturianer und die Lyrianer.

Und was ist der Rat des Orion? Der Orion-Rat wurde vor fast zwei Millionen Jahren 
erschaffen. Er wurde von den Alpha Draconis erschaffen, welche die obersten 
Reptilianer sind. Es gibt viele Varianten, und viele verschiedene Rassen, die auf 
Reptilien basieren. Die Alpha Draconis wären die Überlegensten, die über alle 
herrschen würden.

Der Orion-Rat besteht hauptsächlich aus verschiedenen reptilienbasierten Rassen, 
aber auch aus anderen. Es muss auch gesagt werden, dass der Orion-Rat und seine 
ursprünglichen Anführer, d.h. die Alpha Draconis, derzeit positiv sind und mit der 
Föderation zusammenarbeiten.

Die Oberste Direktive für all diese Rassen, die Teil der Föderation sind, dient als 
moralische, ethische und rechtliche Richtlinie und Vorlage, welche befolgt werden 
muss. Eine der Regeln darin ist, sich nicht in eine Rasse einzumischen, die sich in 
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einem Entwicklungsstadium befindet, wie wir es wären. Obwohl die erste Direktive 
nur ein Unterabschnitt oder ein ganzes Kapitel in dem Buch der Weltraumgesetze 
ist. Sie wurde zunächst auf Andromedanisch, dann auf Arkturianisch und schließlich 
auf Lyrianisch verfasst, die, wie wir bereits gesagt haben, die drei 
Hauptschöpferrassen waren. Dieses Dokument kann als Buch auf Papier gefunden 
werden, aber es ist meistens im Computer. Für den Fall, dass es eine erste Ausgabe 
der Hauptdirektive gibt, wäre sie in diesem Fall im Besitz der andromedanischen 
Rasse und wäre, von einem linearen Punkt auf der Erde aus gesehen, etwa eine 
Million Jahre alt. Diese Richtlinie hat Vorrang vor allen anderen Regeln und enthält 
die höchste moralische Verpflichtung.

Hier sind ein paar Folien, auf denen Anéeka uns einige Beispiele dafür gab, was 
dieses besondere Gesetzesbuch neben der Obersten Direktive enthielt.

"Es enthält Gesetze zu Verträgen der Zusammenarbeit zwischen Rassen, Parameter 
bei Bündnissen, sei es zum Schutz oder zur technologischen Zusammenarbeit, bei 
der Zusammenarbeit und Entwicklung im Allgemeinen innerhalb, oder für die 
Bevölkerung dieser Rassen, die immer beachtet werden müssen.

Gesetze, die fast identisch sind mit den Seerechtsgesetzen, wie sie auf der Erde 
bekannt sind, da sie direkt von der Föderation stammen.

Es ist diese Gruppe von Gesetzen, die diktieren, was, oder unter welchen 
Umständen jemand in  seinem eigenen, oder im Namen seiner Rasse einen neuen 
Planeten oder die geborgene Fracht eines interstellaren Schiffes, das unbemannt 
und treibend gefunden wurde, übernehmen kann. Es ist auch die Reihe von 
Gesetzen, die vorschreiben, dass wenn ein Baby an Bord eines Raumschiffes 
geboren wird, es die "Nationalität" annimmt oder ein Mitglied der Zivilisation wird, zu 
der das Schiff generell gehört.

Denn ein Schiff im Inneren wird als souveränes Territorium der Zivilisation und Rasse 
betrachtet, zu der es gehört (genau wie ein Schiff oder Flugzeug, oder auch jedes 
andere Fahrzeug auf der Erde)".

Es hat vertragliche Strukturen. Es enthält Protokolle der Hilfe für weniger entwickelte 
Zivilisationen, Protokolle der militärischen Interaktion zum Schutz.

Es enthält Kommunikationsmittel und Regeln für deren Gebrauch.

Ratsstrukturen. Formen und Äquivalenzen zwischen den politischen Strukturen der 
Föderationsrassen, die nicht die gleichen sind.

Zum Beispiel benutzt Lyra eine geradlinige holographische Gesellschaft ohne 
Stufen.

Taygeta verwendet das Stufensystem wie die Andromedaner.

Anschließend werden die räumlichen Gesetze, die Gerichtsbarkeiten und die 
Entscheidungs- und Autoritätsbefugnisse der einzelnen politischen Modelle 
erläutert."
Anéeka von Temmer

Für diese Präsentation haben wir ein paar Fragmente in Bezug auf die erste 
Richtlinie und die Regelungen, die sie in Bezug auf ein weniger entwickeltes Volk 
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haben, extrahiert. Aber wenn ihr mehr Informationen darüber finden wollt, könnt ihr 
dies auf dem Kanal der Kontaktperson Gosia tun, der Swarúu von Erra ein größeres 
Fragment von dem, was in diesem Dokument enthalten war, übergeben hat und dort 
könnt ihr mehr Informationen finden. Cosmic Agency: https://youtu.be/jJm-anqC5XE

"Es beinhaltet die Einführung von überlegenem Wissen, Kraft oder Technologie auf 
einem Planeten, dessen Gesellschaft nicht in der Lage ist, mit solchen Vorteilen 
weise umzugehen, wenn man sie nach ihrem gegenwärtigen Stand der 
evolutionären, spirituellen, moralischen und technologischen Entwicklung beurteilt.

Spirituelles und moralisches Wissen muss ebenfalls auf ein striktes und notwendiges 
Minimum beschränkt werden, indem nur die Methoden und Geräte der 
Kommunikation auf dem gegenwärtigen Stand des Verständnisses der weniger 
entwickelten Rasse verwendet werden.

Es ist verboten, mit einem Eingeborenen eines Planeten oder einer weniger 
entwickelten Kultur zu agieren oder zu kommunizieren, indem man irgendein Gerät, 
eine Maschine, ein Werkzeug, eine Waffe oder eine Erfindung benutzt, die eine 
Verbesserung gegenüber der bereits auf dem Planeten existierenden Wissenschaft 
und Technologie darstellt.

"Der Kontakt oder die Einmischung in weniger entwickelte Rassen ist nicht erlaubt, 
es sei denn, sie werden von einer äußeren Quelle bedroht. In diesem Fall ist es die 
moralische Verpflichtung des Personals der Föderation, die Situation zu beurteilen, 
um eine angemessene Vorgehensweise zu bestimmen. Der Austausch und die 
Aussaat von Technologie, die über die evolutionäre Kapazität der weniger 
entwickelten Rasse hinausgeht, ist verboten oder wird auf das notwendige Minimum 
beschränkt."
Swarúu von Erra

Zu diesem letzten Punkt, wo es heißt, dass man sich nicht in die Entwicklung einer 
Rasse einmischen darf, es sei denn, sie wird von außen bedroht, wäre der Fall Alpha 
Centauri ein Beispiel. In diesem Fall musste die Föderation tatsächlich eingreifen, 
weil sie alle Gesetze der lyrianischen Rasse zu dieser Zeit brachen und jede Art von 
Vereinbarung, die die Menschen hätten treffen können. Dies war der Fall bei der 
Befreiung des Planeten Phaeton, obwohl dies der Name ist, der von den Reptilianern 
ANGEORDNET wurde, die diesen Planeten beherrschten und mit der Lyrianischen 
Rasse Handel trieben. Und nun wurde dieser neuen Rasse, die gerettet wurde und 
die Alphrateaner genannt wird, der Name Alfrata gegeben.

Wir haben auch ein Video, wo meine Kollegin Cristina genau erklärt, wie diese 
Befreiung war. Tatsächlich wurde eine der Schlachten von hier von der Erde aus 
gesehen und von Deutschland aus betrachtet. Dieses Video heißt : "Die 
außerirdische Schlacht über Deutschland", und wir lassen den Link hier: 
https://open.lbry.com/@Ofaatu:a/Au%C3%9Ferirdische-Schlacht-%C3%BCber-
Deutschland:c?r=7YwnBaUZ7X1cWcgUd8juP8L5jueLpRwz
falls du daran interessiert bist, es zu sehen.

Hier ist eine weitere Aussage von Swarúu von Erra:

"Die Oberste Direktive ist für uns und andere Rassen eine Reihe von Regeln, die 
uns leiten, sie ist eine Philosophie und kein unumstößliches Gesetz, sie ist flexibel 
und ein bestimmtes Gesetz kann umgangen werden, immer unter der Verantwortung 
desjenigen, der den Kontakt herstellt. Wir betrachten die Oberste Direktive als einen 
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Leitfaden, eine Philosophie. Sie ist kein Dogma und kann gebrochen werden."
Swarúu von Erra

Wie Swarúu erklärt, gibt es tatsächlich Fälle, in denen diese Oberste Direktive 
gebrochen werden kann. Aber nur dann, wenn das Ergebnis ein größeres Wohl für 
alle bewirken soll und eine große Verantwortung und Verpflichtung für denjenigen mit 
sich bringt, der es tun wird. Es hat einige Fälle gegeben, in denen die Oberste 
Direktive nicht respektiert wurde und es zu einem direkten Kontakt mit 
außerirdischen Rassen kam. Einer davon wäre, als Rashell von Temmer, die eine 
Taygeterin war, von Angesicht zu Angesicht Kontakt mit dem Präsidenten der 
Vereinigten Staaten, Eisenhower, aufnahm, um ihn über die Situation zu informieren 
und zu versuchen, eine Einigung zu erzielen. Aber die Wahrheit ist, dass es nicht 
sehr erfolgreich war.

So,  kommen wir zurück zum Hauptpunkt, denn wir stellen fest, dass dieser Kontakt 
über das Internet erfolgt. Denn, wie wir gesehen haben, diktiert die Oberste 
Direktive, dass es durch die Ebene der Technologie sein muss, die diese Zivilisation 
bereits hat, die wir hier haben, das Internet. Deshalb machen sie sich mit dem 
bekannt, was wir haben und nutzen. Und wie wir bereits erklärt haben, benutzen sie 
Repliken von terrestrischen Einheiten und unsere Verbindung und unsere Satelliten, 
um sich mit dem Internet zu verbinden. Wenn sie persönlich runtergehen müssen, 
um irgendeine Mission zu erfüllen, übernehmen sie komplett die Regeln, die wir hier 
auf der Erde haben. Zum Beispiel tragen sie alle gefälschte Ausweispapiere bei sich, 
als ob sie Menschen wären. Wenn sie navigieren müssen, benutzen sie Schiffe, die 
die Flugnummer und den irdischen Besitzer fälschen. Sie lassen sogar die Computer 
der Schiffe falsche Fluginformationen, wie Höhe, Position und Geschwindigkeit an 
die irdischen Kontrolltürme senden. Mit anderen Worten, all das, um nicht 
aufzufallen und um die Regeln, die wir hier haben, zu respektieren.

Ein Beispiel dafür, nur als kuriose Anmerkung, ist Dhor Káal'el, der ein Taygetischer 
Pilot ist. Er hat erklärt, dass er, wenn er hier auf eine Mission gehen musste, 
simuliert hat, ein privates Flugzeug zu benutzen, das in Großbritannien registriert 
war. Obwohl er es auch als Militärausweis haben konnte, wenner eswollte. Um 
keinen Verdacht zu erregen, gab er über den Computer vor, dass dieses Flugzeug  
auf verschiedenen Flughäfen startete und landete. Der Computer seines Schiffes, 
Suzy, den er benutzte, konnte sogar das Geräusch der Motoren simulieren.

Wir haben bereits erklärt, was das Erstkontaktprogramm war und warum es 
gemacht wurde, dass es dazu diente, die Situation der Menschheit zu bewerten und 
ob sie bereit war, alle anderen Zivilisationen zu empfangen oder nicht. Aber es muss 
hier auch gesagt werden, dass, als dieses Programm initiiert wurde,  von der 
Föderation, die es erlaubte, gedacht und geglaubt wurde, dass dieser Kontakt auf 
kurze Kommentare wie z.B. Tweets beschränkt sein würde. Das heißt, dass die 
Form der Kommunikation, die es zwischen den Außerirdischen und den Menschen 
geben würde, durch sehr kurze Nachrichten erfolgen würde, die nur einige 
punktuelle Informationen über einige Ereignisse oder sehr bedeutsame Dinge geben 
würden, so dass all jene Menschen, die mehr darüber nachforschen wollten, etwas 
haben könnten, auf das sie schauen oder sich stützen könnten. Aber was sie nicht 
dachten, als sie das Erstkontaktprogramm erlaubten, war, dass es eine ganze 
Offenbarung werden würde, wie in diesem Fall die Taygeter Offenbarung, die ein 
riesiges Volumen an Informationen hat, das durch Gespräche mit den Taygetern 
Tausende von Seiten erreicht hat, sie haben sogar detaillierte Artikel in ihrer eigenen 
Handschrift geschrieben, die sehr vielfältige Informationen enthalten, die nie zuvor  

9



auf der Erde gefunden wurden.

So kann man sehen, dass der taygetische Einsatz, während er diese Direktiven 
respektiert und versucht, nicht invasiv zu sein, die etablierten Grenzen überschreitet. 
Obwohl, von Seiten der Föderation wird es als zu aufschlussreich angesehen, und 
worüber sie gesprochen haben, viele der Themen, die sie besprochen haben,zum 
Beispiel,  sagen wir stellare Navigation, wie ihre Triebwerke funktionieren, wie sie 
alles auf der Frequenzebene kontrollieren, dass dies weiter fortgeschritten ist, als 
das, was der allgemeinen Bevölkerung bekannt ist. Sie haben das Gefühl, dass dies 
zu viel Wissen ist und es noch nicht geteilt werden sollte. Es ist so, dass diese 
Enthüllung der Taygeter Rasse von anderen Rassen, die hier im Orbit anwesend 
sind, beobachtet wird und als Beispiel studiert wird und die Reaktion, die die 
Enthüllung auf  Menschen hat, die ihr folgen, und auf die allgemeine Bevölkerung. 
Sie nehmen es als Richtlinie und bewerten uns. Wir müssen uns daran erinnern, 
dass es viele Außerirdische in den sozialen Netzwerken gibt. Die einzige Sache ist, 
dass unsere Taygetischen Freunde die lautesten  und diejenigen waren, die sich am 
deutlichsten zu erkennen gegeben haben. Sie haben sich geöffnet, um direkter über 
sich selbst zu sprechen und um all diese tiefgründigen Informationen weiterzugeben. 
Aber das bedeutet nicht, dass sie die Einzigen sind.

Und wenn es diese Regelungen und diese Gründe, die wir oben erklärt haben, nicht 
gäbe, wie würden sie sich den Kontakt wünschen? Die Taygeter erklärten uns, dass 
sie gerne direkt herauskommen würden, sie würden entweder in Konferenzen 
rausgehen, oder sie würden ihre Stimmen in die Videos legen, denn alle unsere 
Videos und die der anderen Kontaktierten enthalten immer unsere Stimmen. Oder 
sie würden ihre Orte zeigen, sie würden Fotos teilen, auf denen wir das Schiff von 
innen sehen können, die Erde von außen, im Orbit, und es gäbe keinen Zweifel für 
all die Menschen, die die Offenlegung verfolgen. Aber sie sind sich auch bewusst, 
dass dies nicht so einfach wäre, und dass, wie wir am Anfang sagten, es zuerst 
notwendig ist, zu GLAUBEN, um zu SEHEN. Denn obwohl sie es mit allen guten 
Absichten der Welt tun würden, könnten sie sich einer riesigen Kritik von Menschen 
gegenübersehen, dass die Bilder, die sie teilen würden, durch CGI modifiziert wären, 
oder dass es einfach ein sehr teures Filmset ihrerseits wäre, oder ein 
Regierungsprogramm, und dass es keine wahren Bilder wären.

Abgesehen davon, dass dies an sich eine Kaskade von Konsequenzen mit sich 
bringen würde, da sie bestimmten politischen Richtlinien folgen müssen, da auch sie 
Teil der Föderation sind. Sie sind nicht die einzigen, die hier sind. Es muss auch 
gesagt werden, dass sie diese Server, über die sie mit uns in Kontakt treten, nicht 
kontrollieren, und deshalb haben sie keine absolute Kontrolle über die Situation.

Estella: Zum Schluss möchten wir euch noch einen Satz von Anéeka von Temmer 
mitgeben, in dem sie erklärt, dass sie zwar gerne anders mit uns interagieren 
würden, weil sie gerne eine viel engere Beziehung haben würden, sie würden uns 
gerne direkter helfen können. Sie verstehen auch die andere Seite und sie 
verstehen, dass dies nicht die einzige Sichtweise ist. Es gibt noch viele weitere 
Dinge dahinter, die sie bei diesen Entscheidungen berücksichtigen müssen. Und so 
wird sie uns erklären, wie sie es sehen, wenn man eine ausgedehntere Perspektive 
einnimmt. Wir verlassen euch mit ihr, danken euch allen, dass ihr hier seid und 
zuhört, und wir sehen euch im nächsten Video.

"Die Einschränkungen der Obersten Direktive sind zwar ärgerlich und wir würden sie 
gerne abschaffen, aber sie haben ihren Grund. Denn objektiv betrachtet, schau dir 
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nur den Einfluss an, den wir haben, seit wir mit Robert und Gosia arbeiten. Und das, 
ohne dass wir reden.

Wenn es so wäre, dass wir durch dieses Medium an die Öffentlichkeit gehen 
würden,  aber nur  unser Gesicht und unsere Stimme zeigen würden, hätten wir 
exponentiell mehr Einfluss. Aber das ist nicht unbedingt eine gute Sache.

Denn dann fangen wir an, unsere Perspektive über die Ansichten der Menschen zu 
stülpen. Selbst wenn wir das nicht beabsichtigen. Und es passiert sowieso auf diese 
Weise. Dass die Dinge so sind, wie wir sagen, dass sie sind, nur weil wir es sagen.

Wenn du mir noch einmal zuhören würdest, wäre es exponentiell schlimmer. Und 
das ist an sich schon mal passiert. Viele Male zuvor. Und wir werden wieder zu 
euren Idolen, sogar zu Göttern. Denn das ist die Tendenz der menschlichen Masse. 
Weil es sich so gezeigt hat."

Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle Texte (Deutsch) und Videos: https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/

die neuesten, Deutsch synchronisierten Videos: (unzensiert): https://lbry.tv/@Ofaatu
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